

10月14日の土曜授業

10月の土曜授業は、ICT公開授業で、各学級ICT機器を活用した授業を行いました。また、セーフティ教室では、低学年は、ドナルドの防犯教室、高学年は、インターネットの安心安全な使い方の講習が行われました。どちらも大切な安全に関する学習なので、子供たちはしっかり話を聞いて、学んでいました。大勢の保護者の皆様、ご参観いただきありがとうございました。



1年生 算数「こうついで さんすう」

1年生はICTを使い、問題づくりと問題の解決を行いました。プロジェクターで写された校庭の動物たちを見て、問題をつくり、解くという活動です。どの子もしっかりと考え、問題をつくることができました。



2年生 国語「秋がいっぱい」

2年生は、秋に関する言葉をたくさん集めて、そのことを文に書いて発表しました。授業の最初に電子黒板に写した秋の植物や動物などを見て、秋に関する言葉をイメージしていきました。



3年生 理科「蚕糸の森昆虫マップを作ろう」

昆虫の体のつくりについて学んだことを生かし、蚕糸の森公園にいる昆虫を探しに行きました。タブレットを持っていき、見つけた昆虫や、その昆虫のいた場所を自分たちで撮ったり、保護者の方に撮ってもらったりしました。



4年生 算数「角」

4年生は、角度を測る道具とタブレットを使って、分度器を使って測ることのできない場所の角度を測りました。保護者の方にも一緒に角を探してもらいました。



5年生 算数「単位量あたりの大きさ」

NHK for School の動画を視聴しながら算数の学習をしました。水の値段の秘密をあばくために、単位量を考えながら取り組みました。単位量を何にするかを考えることによって数の見方が変わることを学習しました。



6年生 国語「やまなし」

宮沢賢治作「やまなし」の五月の場面について、様子を想像して絵をかき、スクリーンに映し出して発表しました。正体不明の「クラムボン」は、かに？泡？太陽の光？と、発想を膨らませて様々な考えを出すことができました。



ドナルドの防犯教室（連れ去り防止）

マクドナルド 高円寺南店

低学年は、マクドナルド高円寺南店の「ドナルドの防犯教室（連れ去り防止）」の授業を受けました。『知らない人ってどんな人』を会場の保護者の方とともに考えました。「知らない人に声をかけられたらどうすればよいか」では、代表児童が、不審者役の森下教諭の熱演にもしっかりと断ったり逃げたりしました。



インターネットの安心安全な使い方

マイテック 鈴木 浩志さん

高学年は、マイテックの「インターネットの安心安全な使い方」の授業を受けました。インターネット上でトラブルに巻き込まれないためにはどうするか、SNSで友達を傷つけないためにはどうするかについて学びました。便利なスマートフォンには、思ってもみなかつた危険があることに気付きました。